

ment par un jardin, sur la porte duquel on lit ces mots : « A saint Nicolas. » Il serait facile de s'en assurer en faisant des fouilles qui amèneraient la découverte d'anciennes sépultures, la chapelle Saint-Lazare étant située dans le cimetière du bourg. Peut-être l'édicule placé sous le vocable de Saint-Nicolas et dont une partie existe encore, n'était-il qu'une simple construction carrée, élevée comme beaucoup d'autres dédiées à ce saint, par la confrérie des « Mariniers et bateleurs de la rivière de Saône ».

J. PRAJOUX.

